

## CELEBRA CARLOS PEÑA ORTIZ CON IMPARABLE ALEGRÍA A FAMILIAS CON POSADAS NAVIDEÑAS

Posted on diciembre 19, 2024 by Sandra Torres

Tags: gobierno, reynosa

En Circulos / Sandra Torres

- Pavos, regalos y abrazos en la colonia Mano con Mano.

Reynosa.- Con una gran sonrisa y un abrazo, las familias de la colonia Mano con Mano recibieron al Presidente Municipal Carlos Peña Ortiz, quien las celebró con una Posada Navideña llena de alegría y regalos que hizo brillar con intensidad la Reynosa Imparable de fin de año.

"Es un placer compartir en esta reunión tan especial con todas las familias de la colonia Mano con Mano", expresó el Alcalde Carlos Peña Ortiz y agregó: "quiero desearles a todos una Feliz Navidad y un Próspero Año Nuevo, y agradecerles por ser parte de esta comunidad tan unida y solidaria".

En un gesto de generosidad del Gobierno que preside, el Alcalde entregó pavos para que las familias disfruten de una deliciosa cena de Nochebuena, además, los niños se llevaron hermosos regalos gracias a un emocionante sorteo y cada uno de los pequeños recibió un presente.

#Reynosalmparable

#GobiernoMunicipalDeReynosa

## EnCirculos

El Informativo en Tamaulipas mas Completo y Dinamico